

Arde un vehículo en la avenida del Mediterráneo

02/03/2020



Varias dotaciones del cuerpo de Bomberos y de la Policía Local han tenido que acudir esta tarde a sofocar el incendio que se ha iniciado en un vehículo que se encontraba circulando por la avenida del Mediterráneo, cerca de una gasolinera. En torno a las 15 horas el motor del coche, un Citroën, ha comenzado a arder por causas que se desconocen y rápidamente el fuego se ha extendido por la parte delantera del vehículo.

La rápida actuación de los Bomberos ha impedido que el fuego se extendiese y calcinase el vehículo al completo, mientras que la Policía Local se ha encargado de cortar la avenida al tráfico por seguridad.

https://www.youtube.com/watch?v=H_7POXuts0I&feature=youtu